



Poco probable que se aprueben reformas de AMLO: CEESP

Lilia González
lilia.gonzalez@eleconomista.mx

El sector privado augura que las iniciativas de reforma que envió el presidente Andrés Manuel López al Congreso no se aprobarán, pues el país enfrenta un panorama financiero complicado, que derivarían en crisis fiscal.

El Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) dijo que mientras se prevé un aumento de los ingresos de solo 0.8%, se estima que el gasto público crezca 7.8%, esto representa “un desbalance de 1.7 billones de pesos, 54.1% mayor a lo estimado para 2023. Esto podría poner en riesgo a los programas gubernamentales”.

El pasado 5 de febrero el presidente López Obrador envió a la Cámara de Diputados un paquete de 20 iniciativas de reformas, 18 de las cuales son constitucionales que, con el argumento de “reencauzar la vida pública por la senda de la libertad, la justicia y la democracia”, simplemente parecieran buscar allanar el camino electoral, consideró el organismo que pertenece al Consejo Coordinador Empresarial (CCE).

Por ello, es “muy probable que la gran mayoría de las propuestas presidenciales no se aprueben, los esfuerzos por fortalecer el crecimiento y la situación financiera del sector público debe ser permanente”.

Dado el entorno electoral, dijo el CEESP, es un hecho que el análisis y las acciones que deberán tomar los partidos de oposición serán mucho más complejas, toda vez que no será tan fácil ir en contra de propuestas que son claramente populistas, en el sentido que contarán con un elevado apoyo de la población. La aprobación de estas reformas es poco probable, pues 18 de ellas requieren de mayoría calificada, es decir, dos terceras partes del Congreso, que no tiene el partido en el poder, refirió.